

Propreté : visite sur le terrain – 29 janvier 2026

A notre demande, deux responsables de la collecte des ordures sont venus, jeudi 19 janvier pour revoir les places des poubelles dans le bas du village car elles s'étaient baladées un peu partout durant les travaux.

Lorsque les travaux seront tout à fait terminés (date annoncée le 6 février)

- Les trois poubelles enterrées de la rue de la Condamine seront ouvertes
- Alors les nombreuses poubelles qui ont envahi le haut de la rue de la Croix seront enlevées par les services de la métropole.

Par ailleurs les anciens emplacements des poubelles grises et jaunes collectives (postes fixes) seront maintenues dans le bas du village :

- Place de l'église
- A l'angle de la rue Gilodes et de la rue de la croix
- Au bout de l'impasse du château sur la rue Jules Guesde
- Rue Pierre Carabasse à l'arrière de la Maison pour Tous

Ces points d'apports collectifs (poubelles enterrées ou postes fixes) sont situés sur un rayon de 80 mètres des habitations. **Les containers ne doivent pas être déplacés par les particuliers.**

Enfin les anciennes collectes qui ont été perturbées par les travaux dans le bas du village seront rétablies pour les poubelles oranges (bio - dégradable) tant qu'il n'y a pas sur les points fixes.

Les containers de l'ex cave coopérative ne sont pas des postes fixes collectifs. Ils sont à l'usage de la cave qui devrait les rentrer après collecte.

En dehors du village :

Route de Lodève les containers gris et jaunes seront prochainement supprimés et les riverains devront utiliser les bacs enterrés proche de l'arrêt de bus Renaudel. Pour ne pas bloquer ces bacs ne pas y mettre de sacs poubelles trop gros.

Au bas du quai Louis le Vau, le positionnement des containers doit être revu par le service propreté et le syndic de la résidence Mas de cavalier afin qu'ils ne soient plus à proximité des bâtiments abritant les armoires connectiques et EDF pour éviter un nouvel incendie.